
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕

　提案・意見 公園に草について（回答:10月3日時点）

 2022年9月14日にラブリバー公園(テニスコート側)に行ったら草がすごく生
えていて公園が使いにくいので草刈りをお願いできますでしょうか？

　回答

 ご指摘の場所は、定期的に草刈りを行っている場所ですので、現地を確認し
対応させていただきます。



環境
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 カラスの害について（回答:10月4日時点）

 カラスが多すぎて朝方からうるさくて眠れません。また糞も大量に落ちてい
るためせっかくの観光地が見た目、においなどもったいないと感じていま
す。様々な対策はされているかもしれませんが、もっと改善策はないでしょ
うか。よろしくお願いいたします。

　回答

 お寄せいただきましたカラスの害につきましては、市内の複数の箇所でご意
見が寄せられており、人が追い払うとカラスが場所を移動し、また同様の状
況となることから、大変悩ましい課題であると認識しています。
 現在のところ駅前等の道路清掃については、回数を増やすなど行っておりま
すが、数日経つと元に戻ってしまい、抜本的な対策には至っていない状況で
す。
 今後も電力会社、道路管理者等と効果的な対策について検討してまいります
ので、ご理解を賜りますようお願いします。

環境課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕



子育て
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕

　提案・意見 公立幼稚園の給食について　（回答:10月7日時点）

 以前から気になっていましたが、公立園なのに業者さんの宅配給食なのはな
ぜなのでしょうか？違和感を感じます。公立保育園、小・中学校は季節感の
ある献立で、いいなあと思っています。「食育」という事を考えても、小さ
い子供たちにこそ、手作りのものを食べさせてやりたいと思ってしまいま
す。園での調理は設備的にも無理だと思うので、中学校の給食センターを活
用するなど、何か良い方法はありませんか？市立幼稚園は２つしかなく、園
児数も少なくなっているので、工夫すればおいしい給食を食べさせてあげら
れるんじゃないかと思います。業者さんの給食費もどんどん値上がりして、
１食370円です。何か良い策はないか、一度考えてみていただけないでしょう
か。

　回答

 従来公立幼稚園の昼食は、毎日ご家庭の手作り弁当を持参していただいてお
りましたが、園と保護者の話し合いの中で保護者から負担軽減の要望があ
り、平成22年度より公立幼稚園全園において、保護者会が業者に依頼を行う
形式で配食弁当業者を導入する運びとなりました。
 ご提案いただきましたとおり、園での昼食調理は設備的にも難しく伊勢市中
学校給食共同調理場やその他施設(小学校や近隣の公立保育所)の活用につき
ましても、設備の関係上、幼稚園分の昼食を作ることは難しい状況ですの
で、ご理解賜りますようよろしくお願いします。
 なお、「食育」につきましては、各園で発達に応じたしつけやマナー、旬の
食材についての教育も菜園等を活用して引き続き実践していきます。
 また、配食弁当業者の値上げにつきましては、令和４年度は値上げ分を市が
補助することとなっております。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 都市計画課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕

　提案・意見 伊勢市駅前再開発ビルの状況は（回答:10月4日時点）

 未だ電気もつかずに推移しております伊勢市駅前再開発ビルの伊勢市等施設
の入居状況と今後の展開をお知らせください。

　回答

 伊勢市駅前再開発ビルにつきましては、令和4年3月23日に施設の一部となり
ます駐車場（2階～4階）、賃貸住宅（11階～12階）が供用開始されておりま
す。
 入居を予定しております伊勢市の保健福祉拠点施設（5階～7階）は、令和5
年5月の開設に向け、10月より内装工事に着手する予定でおり、ハローワーク
（8階）は、12月5日より移転すると聞いております。
 9階～10階部分につきましては、ホテルへの事業計画変更手続き中であり、1
階テナント部分については、民間事業者が入居に関する調整を行っておりま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕

　提案・意見 太陽光の土地の草刈りについて（回答:10月6日時点）

 伊勢市の土地で太陽光パネルを運用している者です。
 年に2回程、伊勢市から住民からの苦情により草刈りを要望され業者に頼ん
で対応しています。
 通常の太陽光を運用している方は、草刈りはその土地のシルバー人材セン
ターに頼んでいるのですが、伊勢市のシルバー人材センターでは太陽光の草
刈りは対応していないと断られます。
 理由はパネルを壊してしまう可能性があるので保証が出来ないとのことでし
た。
 伊勢市の近隣のシルバー人材センターに対応を依頼してはどうかと言われ、
名野・玉城・松坂のシルバー人材センターに問い合わせをしましたが、各々
の土地の太陽光の草刈りは対応しているが、伊勢市になると保険が効かなく
なるので対応できないとのことでした。
 シルバー人材センターに頼むと1万円ほどで済む作業が業者に頼むと10万円
を超えます。
 是非、伊勢市のシルバー人材センターでも太陽光パネルの草刈り対応をして
もらえるようお願いします。

　回答

 シルバー人材センターの業務受注の考え方については、危険性や特殊性など
の事情を踏まえて判断されているものであり、市から強制することはできま
せんが、ご要望につきましては同センターにお伝えさせていただきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課

 大仏山公園を頻繁に利用させていただいている者です。
 大仏山公園の様な快適な公園を設置していただき、また綺麗に維持・管理し
て下さって感謝しておりますが、利用していて気になったことに関し、意見
を提出させていただきます。
 当該公園においてジョギングをしていますと、だいたい定時に公園管理の車
両と思われる軽トラックとどこかで遭遇いたします。
 公園内の道路は狭く車両１台と人員がすれ違うには十分に広いとは言えませ
ん。
 このため、当該車両とすれ違う際には、駈足速度を減じて道路脇に避ける様
にしており、これまで危険を感じたことは一度もありませんが、そもそも公
園内の道路は車両が通るための道ではないはずであり、公園巡回等のために
必要不可欠な仕事であるにせよ、人員とすれ違う様な状況に遭遇した際は車
両の側が一旦停車して人員の通行の安全を確保し、発車前には他の危険な状
況が存在していないかを再度確認した後、再び動きだすべきではないでしょ
うか？
 公園には反応の速い若い人だけではなく、お年寄りや妊婦、幼児、障碍者
等々さまざまな人が散歩やスポーツを楽しんでいます。公園利用者の側が車
両に注意して歩かなければならない状況はなくすべきであると考えます。
 また、管理事務所脇にはおそらく管理人様の私有車であろうと思われる車両
が歩道に駐車されてありますが、これもいかがなものでしょうか？
 歩道といっても広い場所であり公園利用者の歩行には全く邪魔になりませ
ん。
 しかし、一般車両が歩道に乗り上げて公然と駐車している様子は極めて不道
徳に感じられます。
 管理人様の職務上その場所に駐車する必要があるのであれば、その旨の標示
等すべきと思料いたします。
 公園を気持ちよく利用できる様に管理されている管理人様を非難する気持ち
は毛頭ございませんが一利用者として日頃疑問に感じていることであり、当
方の考え違いであれば非礼を詫び申し上げます。

　提案・意見 大仏山公園　（回答:10月7日時点）

　回答

 市営大仏山公園における作業状況を、当課職員や管理業務受注者等に確認い
たしましたところ、車両にて重量物を運搬する作業の際、園内歩道に乗り入
れをすることがあるとのことでした。
 しかし、頻度が少ないとはいえ通行する場合もありますことから、ご指摘い
ただきましたように、利用者の安全を最優先にし気分を害さない行動をする
よう指導してまいります。
 なお、ご指摘いただいた公園は、隣接する県営大仏山公園でないかと思われ
ますので、管理者の三重県へ連絡し、情報共有いたしましたことを申し添え
させていただきます。

維持課　（2022年10月回答）〔10/3～10/7〕


